## Claudia Sheinbaum formal titular del Ejecutivo Federal

ROBERTO MELENDEZ S.

n un día histórico para la vida política y democrática del país, los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación declararon formalmente a Claudia Sheinbaum Pardo como la próxima titular del Poder Ejecutivo Federal al obtener el 59.71 por ciento de la votación en las pasadas elecciones de junio. lo que significa que 35 millones 924 mil 519 mexicanos sufragaron a su favor. La cifra de votos en favor de quien a partir del uno de octubre próximo será la primera presidenta del país también puede considerarse como histórica. Los integrantes del órgano colegiado -Janine Otalara, Mónica Soto, Claudia Valle, Felipe de la Mata y Felipe Fuentes barrera--- declararon a Sheinbaum como la primera presidente de México, quien habrá de celebrar el hecho, una vez recibida la constancia de mayoría, en el Tetro Metropolitan, al que se espera el arribo de senadores, diputados, gobernadores, funcionarios de los tres niveles de gobierno y dirigente del Movimiento de Regeneración Nacional, el que llevó al poder a la también exjefa de gobierno de la capital del país. La vigilancia en el referido Tribunal se ha intensificado tras el anuncio hecho por organizaciones opositoras no solo a Sheinbaum Pardo, sino también al presidente López Obrador y miembros del citado Tribunal e Instituto Nacional Electoral, a los que acusan de truquear los resultados de las pasadas elecciones, lo que fue destacado en el noticiario estelar de unomásuno, Cambiando de Tema Noticias, por sus conductores, Susi Bazán y Raúl Ruiz Venegas, quienes, dirigidos por nuestro presidente editor, Naim Libien Kaui, ratificaron que la gestión de Sheinbaum Pardo como presidenta de todos los mexicanos, no solo los que votaron por ella, habrá de concluir el día último de septiembre del 2030.

Cambiando de Tema, los conductores de uno de los noticiarios televisivos más importantes del país, destacaron que suman



ya cientos las empresas que han tenido que "bajar las cortinas" de sus negocios debido al cobro de piso por parte de la delincuencia organizada. Muchas más están por cerrar ante la imposibilidad de cubrir con las ilegales exigencias, las que en la presente administración se dispararon, como lo acreditan los productores y empacadores de limón en Michoacán, a quienes los emisarios del mal exigen el pago de tres mil pesos por tonelada de producto, por lo que realizan manifestaciones, plantones y bloqueos carreteros, los que se estima terminarán cuando las autoridades federales, estatales y municipales les garanticen seguridad en sus actividades, lo que a decir verdad se "miran muy distantes", como lo es la actitud del gobernador Ramírez Bedolla ante la grave problemática. Cambiando de Tema, los comunicadores destacaron la marcha realizada en la ciudad de México por cientos de comerciantes que denuncian que empresarios chinos y corearos se han apropiado de bodegas y locales en los que se comercializan millones de artículos ingresados ilegalmente al país y que debido a sus bajos precios han desplazado a los mexicanos a pesar de que estos superan, con mucho, a los de los orientales, cuya calidad es ínfima. Uno de los rubros más afectados es el del calzado, como lo denunciaron empresarios del ramo en Guanajuato, donde los clientes, afectados en su economía por la

inflación, optan por comprar artículos chinos de muy mala calidad, pero a precios
inferiores a los del mercado nacional. Se
afirma que a la fecha no son pocos los establecimientos que han tenido que cerrar
por dicha política y el cobro de piso. Como
siempre, las autoridades mexicanas asegurarán que "ya tomaron cartas en el asunto"
y se procederá en contra de quienes resulten responsables.

Cambiando de Tema, nuestra compañera Susi Bazán será galardonada, al igual que Cambiando de Tema Noticias, el próximo 22 de los corrientes con el "León de Oro 2024" por la organización "Mi Mundo Eres Tú", de la que también será imagen durante lo que resta del año y el 2025. También entregará, en Costa Rica, "El Centauro de Plata", lo que no es cosa menor. El primero de los eventos se realizará en Salón de los Espejos, ubicado en la alcaldía Gustavo A. Madero, en las inmediaciones de la Basílica de Guadalupe.

Cambiando de Tema, el exgobernador del estado de Puebla, Mario Marín Torres, abandonó, por resolución judicial, el Centro Federal de Readaptación Social Número Uno-El Altiplano, ubicado en el Estado de México, para ser llevado a su domicilio del municipio poblano de Xilotzingo, desde el cual llevará el proceso que se le sigue por tortura y abuso de autoridad en agravio de la periodista Lydia Cacho Ribeiro, autora del libro "Los Demonios del Edén"

Cambiando de Tema, miles de familias de Chalco, estado de México sufren los estragos dejados por las torrenciales lluvias, las que dañaron severamente sus casas y muebles, pero lo más preocupante son los encharcamientos de aguas pestilentes que generan diversas enfermedades, por lo que claman ayuda de autoridades de los tres niveles de gobierno, la que dicen los han olvidado.

Mil gracias. Sea feliz y no olvide su cita, a las 14:30 horas, con otro Cambiando de Tema.



Cambiando de Tema Noticias, Susi Bazan y Raúl Ruiz Venegas